



Tanggal	08 Maret 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	-

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Rabu
TANGGAL : 8 Maret

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Genius Ajak MTI

Sinergi dengan Pemko Pariaman

Pariaman, Padak—Jabatan adalah amanah untuk mencapai tujuan organisasi, guna mencerdaskan anggota Majelis Taklim Indonesia (MTI) dengan ilmu keislaman. Lalu menambah kualitas ibadah semua anggotanya.

Hal tersebut disampaikan oleh Wali Kota Pariaman, Genius Umar, saat menghadiri dan

memberikan sekapur siri dalam acara Pelantikan Pengukuhan MTI Kota Pariaman, sekaligus memperingati Isra' dan Mi'raj Nabi Besar Muhammad SAW, di Aula Balaikota Pariaman, kemarin.

"Dari segi keagamaan dan pendidikan peran dari MTI sangat dibutuhkan sekali untuk menggerakkan kembali pendidikan keagamaan yang ada di Kota Pariaman, seperti subuh mubarakah, magrib mengaji, dan program keagamaan lainnya untuk yang berbasis masyarakat khususnya untuk para generasi mu-

da sebagai bekal ilmu mereka dikemudian hari," jelas Genius.

Genius ucapkan selamat kepada Pengurus MTI Kota Pariaman, semoga dapat mengemban tugas dan tanggung jawab ini dengan baik, karena ditangan ibu-ibu inilah nantinya yang akan memberikan bekal akhlak bagi generasi muda kita, dan pilar keluarga yang harmonis dan islami.

"Semoga MTI Kota Pariaman, dapat bersinergi dengan Pemerintah Kota Pariaman, dengan berbagai program dan kegiatan yang dimilikinya nanti, sehingga akan membantu Kota

Pariaman, dalam menjadikan keluarga sebagai pilar Kota Pariaman yang madani, Pariaman maju dan sejahtera," tukas Genius.

Terpilih sebagai Ketua MTI Kota Pariaman, Lina Mami, yang dilantik langsung oleh Ketua MTI Provinsi Sumatera Barat Emma Yohana, untuk periode 2023-2027. Selain pelantikan pengurus MTI Kota Pariaman, juga dilaksanakan kegiatan Isra' dan Mi'raj Nabi Besar Muhammad SAW, dengan penceramah Ilyas Tk Bagindo. (rel)



DIKUKUHKAN: Ketua MTI Sumbar, Emma Yohana, saat pengukuhan pengurus MTI Kota Pariaman, kemarin.

